

インターネットモニターアンケート結果

1 回答者

単位:人

合計	73					
性別	男性		女性		未回答	
	35		37		1	
年代	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
	4	10	22	13	9	15

2 紙面で紹介した情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

単位:人

1面	○文部科学大臣表彰「子供の読書活動優秀実践校」愛甲小学校受賞	13
2. 3面	○令和3年度からスタート「第2次教育振興基本計画」 ○教育長コラム「みらいの種」 ○イチオシ政策	20
4面	○エデュナビフェイス ○おうちで給食レシピ ○数字で見るあつぎの教育 ○親子のための耳よりインフォ	40

3 紙面の中で最も興味を持った記事の、具体的な理由をお聞かせください。

【1面】

文部科学大臣表彰「子供の読書活動優秀実践校」愛甲小学校受賞
表彰を受けた学校をモデル校として、市内の学校全体のポトムアップが図れると良いと思いました。
普段から本を読む習慣があることは、とても良いことだと思うから。
自分の子どもの行ってる小学校でも、図書に関して同じようなことをやっている。何が違うのかな、と興味を持った。ここに書いてある記事を見るかぎり、違いは、手作りのポスターやポップを作っているか否かの差だと思った。表現したり、作ることが大切なのでしょうね。
小学校に特色があると子供が自身を持てる。
皆さんが連携して取り組んだ結果の文部科学大臣賞ですね。おめでとうございます。
読書は子供のころから慣れ親しむと大人になっても良い影響があると思うので、良い取り組みだと思いました。
子供の将来が楽しみになりました。
子供のうちにたくさん本を読むことはいいことだと思うため。

市内の小中学校のコロナ禍の中でも活動している姿を見て感動しました。
読書の環境を整えてあげるのは、子供にとって大切ですね。良い取り組みだと思います。
子供の読書活動優秀実践校に愛甲小学校が受賞したというのを他の小学校でも活動的になると良いと思いました。
頑張っているから

【2・3面】

令和3年度からスタート「第2次教育振興基本計画」
3つの基本目標と8つの基本方針をベースとした基本理念が分かり易く表現されている。
基本計画を基に着実に実施して欲しい
小中学校の働き方改革が策定されていることを知ったから。 時間外労働が多い教師というイメージを払拭しなければ、優秀な教師のなり手が居なくなってしまうと考えているからです。また、木を中心に、見やすい記事構成でした。
子育て中なので教育に関してはとても興味があります。 基本計画が載っていたので役に立ちます
子供がいるので。
絵に描いた餅にならないように祈る。やれるならやってみなですね。
厚木地区の教育水準が地盤沈下してRのように感じています。厚木市としてどのようにサポートしているか知りたいので、関心を持って読んでいます。
これらの進捗は随時確認することができるのでしょうか。
厚木の教育の今後について書かれていたから。
教育理念を見ると、抜けの無い立派な目標だと思います。
着実な実行を期待。
基本計画として良く整理されている。
安心と協働を目に見える形で位置づけることはとてもよく、実効力が問われます。8項目のうち特に、興味があるのは7項目の地域文化の振興と自主的な学びの支援です。 今後とも自分にできることを積極的に協力していきたいと思っています。
興味が持てなかった
特に無し。
イチオシ政策
ここに出ている施策は喫緊の課題だと思うのでぜひ早期に実現してもらいたい。
他より興味ある程度
教育長コラム 미래の種
未来に期待したい
2022年から、高校生徒に、投資の授業が行われます。市立の小学校・中学校においても、金融リテラシー向上のため、投資の授業をするべきです。

【4面】

おうちで給食レシピ
コロナ禍でおうち時間が増えたので、家族で給食の再現をできてとても楽しいです。昔のメニューや人気メニューも教えてください！
学校の友達と食べる給食を、家で家族みんなで食べることによって共通の話題になることができると感じましたからです。
いつもこの記事を楽しみにしています。 レシピ通りに作ったり少しアレンジして作っています。この頁がもう少し大きくなればいいと思います。
給食は美味しさは勿論のこと、栄養まで細かく考えられているので、マンネリ化している食卓に変化を取り入れられるので、とても有難いです。
今の給食のメニューを知ることができるため。
今回も美味しそうな給食レシピでした。早速調理したいと思います。
何となくイメージで、給食は身体に悪いレシピはない感じがするので、普段作りの食事の参考になるなあと。
おうちで給食を作ろうと思ったことがなかったから
料理に興味がある
給食を家庭で楽しく作ってみたりして、子どもが普段どんな給食を食べているのかがわかって良かったです。
レシピが興味深い
給食レシピは対象読者ではなくても誰でも拝見できる内容なので
我が家は小学生がいませんが、レシピを参考に作っています。もやしのあえものおいしくできました。
家でも簡単に作れるので作ってみたいと思います。
自宅で懐かしい給食が再現出来て良かった
普段、給食でどのようなものを食べているのか、良い知る機会です。
就学児童のいる家庭で、献立の参考になる
おうちでも出来るレシピはとても良かったです。
子どもが小学生のころ、給食の話を聞いていたので興味を持った
食べたい
簡単なレシピなので、機会があれば作ってみたい。
以前から興味があった
私が小学生の時にはこのメニューが給食に出ていなかったの。
家で給食みたいなのが食べれるのは凄と思った
自分でも作りたいから
給食の作り方を知れるので作れそうなものがあるときに参考になります。
原材料に気をつけて色々作ってみたい！
美味しいから。

数字で見るあつぎの教育
声をかけることで犯罪への抑止力となっていることと思います。 このような活動をして、街を、守ってくださる方々はありがたい存在と思います。
安全な街作りのためにも、指導員の方の見守り活動は、とてもありがたく思う。なかなか貧困の方や、家庭に大きな問題をかかえている方には難しいと思うが、市全体で、快適で安心な居心地の良い空間になってほしいと思う。
こういう活動とどの結果を表にだすと、皆が興味を持ち、よい結果を生むのではないじゃと思った
関心あるテーマ
学齢期に近い子どもがいるため
特になし
親子のための耳よりインフォ
視力低下が気になります。
視力はとても大事、日ごろのケアを忘れないようにしたい。
子どもたちに限らず、今の生活ではドライアイや視力の低下になりやすい環境にあるので参考になりました。姿勢、まばたきなど注意できることもあるので実践していこうと思います。
私が子供の頃から、子供の視力低下が懸念されているが、こんなにひどくなってるのは憂慮すべきコトデ、生活習慣の改善が必要だと思った。
エデュナビフェイス
布の絵本の製作・製作者・内容を知ることができた。

4 今回の教育委員会だより「Edu Navi」について、意見、感想があればお聞かせください。

愛甲小学校に対する文部大臣表彰おめでとうございます。子供たちに読書の大切さを広めることができる機会ができ、素晴らしいことだと思います。教育の必要性は、老若男女を問わないので市民一人ひとりが何らかの形で教育にかかわれることが重要だと思っています。支援体制の拡充をお願いします。
学校の図書館はどこも似たり寄ったりかと思っていたが、各学校でそれぞれの特色を出しているのは興味深いとおもった。
受賞していない自分の学校の図書室の取り組みも紹介してもらえば子供は喜ぶと思う。
私の小学校時代とは格段に違う図書館にびっくりです。学校図書館がこんなに充実していて羨ましいです。先生、司書の方、図書委員、皆さんの努力の賜物だと思いました。
小学生から読書の習慣をつけることは、その後の人生に大きくかわってくると思います。
読書活動の文部科学大臣表彰は素晴らしいと思います。この環境下で外出もままならない中、読書の推進はいいチャンスだと思います。市内のほかの学校への横展開も進むと市内の子どもたちのリテラシーが上がり、よいですね。
子育て世代の親は、自分たちも働かなければならず、非常に忙しく、頼る人もなく、大変である。多少、時間やゆとりのある人々が、子どもたちの育成、見守りに参加できるような環境になってほしいと思う。登下校路の周りの家や店の方の子どもへの声かけや、見守り、また異変を感じた際の連絡先があれば良いなど、基本計画を見ながら思った。
教師の労働時間についての実績について、掲載してほしい。少しずつでも効果が可視化されることで、政策の効果が簡単に分かるからです。政策の効果が行政文書として公開されても、多くの市民は見ないため、EduNaviの活用が好ましいと感じます。
今後の教育基本方針が伝わり、良いと思う。

「おうちで給食レシピ」は子供がいない世帯にも参考になると思います。

モヤシの和え物、美味しかったです！

もやしのとえ物は簡単にできそうなので、今度作ってみようと思う。

もやしは栄養が無いものだと思っていましたが、ビタミンやミネラルが豊富なんですね。

おうちで給食レシピが、とても参考になります。

子供の視力について、とても危惧しています。学校で、パソコンを使う機会が増えるので、学校では、目のケアについても指導していただきたいです。大人が気にかけてあげないと、目はどんどん悪くなり、大人になっても取り返しがきかないと思います。自宅でも、もっとパソコンを使わせたいのですが、視力の悪化が気になり、パソコンの使用を控えさせています。

教育長コラム みらいの種

子供達の為にどうすれば可能性が広がるのか個性を大切にするのか、教職員のスキルを上げるには等々毎回色々な行動、活動が見え理解することで子供たちに接することが大切なのがよく理解できました。地域の子供たちを見守るだけでもいいかなとは思いました。

青少年教育相談センターの電話番号の掲載は、悩みを持つ方にとってありがたい情報になることだろうと思いました。

「不登校」問題について、現状・原因／要因、対策などを取り上げるべきだと思う。
また、外国籍児童の教育事情についても公表すべきと思う。

最近の教育は弛んでる(朝9時過ぎでノンビリ歩いている学生がいる、シルバーシートに座っているなど)なので根本から変えるべき。

昔はメイクしてるくらいで高校退学になったのでは？

成功するには、現場の先生の方の肩に掛かっていると思うので、夏休み等を使って、研修を行い、先生の格差を少なくしてほしい。

2022年から、高校生徒に、投資の授業が行われます。

市立の小学校・中学校においても、金融リテラシー向上のため、投資の授業をするべきです。

子供や生徒の視点をもっと取り入れて欲しいと思ったので、イベントなどの感想をインタビューして見て見たいと思いました。

このような紙面から、現在の教育の話題を知ることは良いことだと思うので、これからもたくさん話題を取り上げてほしい。

今は何でもネットの時代で自分自身も本を読む機会が減りましたが子供達やボランティアの方々の取り組みが素晴らしいと思いました。これからも続けていってほしいと思います。

行事も見てみたい。

とても勉強になりました。

重要な記事は少なかったように思います。

子どもがいるのでとても参考になります

今後も各小学校。中学校の活動状況を記載してほしい！

教育の効果は、すぐに出ませんが地道な活動であります期待しています。

地道な活動状況がよく分かる。

3ページ目のようなより身近な話題を、見開きで見たい。

新鮮です

厚木市のこれからの教育指導について期待しています。

今の学校教育がどうなってるのか情報が無いため大変助かります。

デジタルコンテンツの充実もよいですが、古き良き昭和の時代のような要素も残してほしいです。

見ていない 見えるようにします

各幼稚園の特色がわかる紹介を読みたい。

興味深い

役立つ情報が多かった

厚木の教育と、国内の教育が知ることができる機会になっています。
タブレットを使った授業について知りたいです。

どのような活動をされているのかが分かりやすく書かれていて、興味を持って読めました。

デジタル時代が加速してついていけないこと

他市町村と比べて、厚木の教育がどうなのかを数値でもっと詳しく示してほしい(学力調査の結果など、どのように表れているのか知りたい)

FACEのような地道に活動している人にライトをあてるのはとてもよいことだと思う。

今後、各学校のトピックをちょっと入れると、善いと思った。

対象読者ではないので、レシピ以外は読んでもあまり意味がないように思ってしまう

年寄りには無駄だ

カラーで見やすく、良く構成されてますね。

5月5日時点でHP上にEdu Navi第12号は掲載されていませんでしたのでアンケートの回答のために、もう一度しまい込んだ紙面を取り出してきて回答しました。連休もありましたがその影響でしょうか？

面数増か、発行回数増希望です。

もう少しページが多い方がいいなあと思いました。

発行間隔は、半年ごとなのでしょうか？半年ごとだと、情報も古くなるでしょうから、もう少し発行間隔を短くすることは、考えていないのでしょうか？

とくになし